

Jefe De Narcoticos

Duelo

Yo fui un buen judicial federal de narcoticos
me hicieron jefe
me enseñaron primero a pelear
y tambien como defenderme
me enseñaron tambien a robar
me dijeron como enrriquecerme

de la mafia cuantos atrape
fue por orden de mis superiores
un lugar de troperos llene
y me hicieron condecoraciones
hasta que un jefe grande agarre
que gozaba de mis protecciones

tuve que abandonar en pais
renuncio porque me renunciaron
ahora piden mi extradicion porque temen
vaya a denunciarlos
pero yo estoy dispuesto a matar
pues tambien a matar me enseñaron

el gobierno me quiere juzgar
los delitos que ellos me enseñaron yo por ellos
me enseñe a robar y por eso me condecoraron
hoy mis fieles me quieren quitar
si a comprarlos ellos me ayudaron

como quieren matar la raiz
arrancando las hojas del arbol
no se deben quejar de mi accion
se supone que hice mi trabajo
yo soy fruto de la corrupcion
que ha crecido a travez de los años